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議会報告会 報告書 

 

担当班：   １ 班  班代表者：堀毛 隆宏           

 

概要 

地区名 ： 福住地区 

日時  ： 平成 25年 11 月 21 日（木） 

       19：30 ～ 20：50   

場所  ： 福住公民館 

参加人数： 15 人(男 15 人・女 0人) 

【出席議員】 

堀毛隆宏 

奥土居帥心 

木戸貞一 

栗山泰三 

國里修久 

 吉田浩明 

（１）開会あいさつ ： 堀毛 

（２）議会報告   ： 栗山 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 堀毛 

挨拶・総括    ： 堀毛 

司会進行     ： 木戸 

報告・ＰＰ操作  ： 栗山 

受付       ： 國里・吉田 

記録       ： 國里 

写真･会場（マイク）： 奥土居 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・補正予算として計上してあるが、当初予算で組むべきではなかった

のか。 

・県の補助金関係が確定したこと、緊急に必要なもの等が要因であり、その

他の当初予算で計上されていなかったものに関しては、議会で慎重に審議

しています。 

・イノシシ、鹿は獣害防護柵で防げるが、小動物（アライグマ等）は

侵入してくる。捕獲や、殺処分という対策を検討してもらいたい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・小学校の耐震工事について、それほどお金をかける必要があるのか。

新しい校舎が建つのではないか。 

・現在、城跡内に小学校があり、そこで教育させたいという地域住民の声も

あります。基礎からの新築ができないため、耐震と合わせて改修すること

で文化庁に認めていただき、進めています。 
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質疑・意見 回答 

・台風 18 号の被害で早急に復旧しなければならないところがある。

村の日役で対応しなければならないかと考えているが、市から連絡

がないため、どうすればよいかわからない。 

・要望はしたが、回答がないということを各地域から伺っています。現在の

状況について、自治会長宛に文書で連絡される予定です。 

・中心市街地から遠い地域ほど、行政サービスが悪いように感じる。

道路、水路、イベント等に違いがあると思われる。地域ごとの補助

金、助成金等の違いが知りたい。過去 5年ぐらいの実績を資料でも

らいたい。 

・検討しましたが、地区ごとの算定は困難です。 

【空き家等の適正管理及び有効活用に関する条例について】 

・空き家条例に対し、代執行までどれくらいのスピードで進むのか。

空き家バンクも 2、3 件しかホームページに掲載されていないが、

積極的に増やすべきではないか。 

・状況により異なると思いますが、条例案に対し審議していきます。人に迷

惑をかける物件や、倒壊等で危険な建築物等を適正に管理することが目的

であり、所有者の意識を変えていく必要があります。空き家バンクについ

ては、ご意見として伺います。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・空き地に対しての位置づけができないものか。 ・環境保全条例の中で対応します。 

 


